



Programme de formation ServSafe International de formation à la sécurité alimentaire en ligne Instructions pour l'étudiant

Vous trouverez ci-après des instructions expliquant comment accéder aux cours et aux évaluations du programme de formation ServSafe International de formation à la sécurité alimentaire en ligne :

Dans la page d'accueil de ServSafe International (<https://www.ServSafeInternational.com>), cliquez sur **Take Online Course (Suivre un cours en ligne)** dans la section Students (Étudiants) indiquée, à gauche de la page d'accueil :

The screenshot shows the ServSafe International website interface. At the top, there is a navigation bar with the ServSafe International logo on the left and the text 'ServSafe International™' on the right. Below the navigation bar, there is a grey bar with the text 'Bienvenue TIM' on the left and 'TIM-HORTONS Accueil Coordonnées Aide Mon profil Se déconnecter' on the right. The main content area is divided into two columns. The left column contains a blue sidebar with the heading 'Étudiants' and a list of links: 'Acheter des produits', 'État du bon de commande', 'Suivre un cours en ligne', 'Passer un examen en ligne', 'Afficher les notes de l'examen', and 'Imprimer le certificat'. A red arrow points to the 'Suivre un cours en ligne' link. Below the sidebar, there is a blue sidebar with the heading 'Formateurs/ Surveillants d'examen' and a list of links: 'Acheter des produits', 'État du bon de commande', 'Planifier un examen en ligne', and 'Commander/imprimer l'examen'. The right column contains three images: a chef in a kitchen, hands being washed in a sink, and a man in a white shirt speaking to a group of people. To the right of the images, there is a 'Remarque' section with the text: 'Remarque : Les produits de ce site Web sont destinés à usage international seulement et ne satisfont PAS aux exigences des États-Unis. Veuillez visiter www.ServSafe.com pour les produits américains.' Below the images, there is a paragraph: 'Bienvenue dans le programme ServSafe International, où vous pouvez trouver des options de formation de qualité pour chaque membre de votre personnel. De la salle de classe à Internet, et dans une variété de langues, ServSafe est la meilleure solution de formation et d'examen en matière de sécurité alimentaire.' At the bottom of the right column, there is a paragraph: 'Pour modifier votre choix de langue, accédez à Mon profil et sélectionnez la langue dans le menu déroulant « Préférence de langue ».'

Si vous disposez d'un identifiant utilisateur et d'un mot de passe pour le site Web, vous pouvez vous identifier. Si vous n'avez pas créé de profil utilisateur, cliquez sur « Inscrivez-vous » sous Nouvel utilisateur.

ServSafe INTERNATIONAL **ServSafe International™**

Accueil Coordonnées Aide Ouverture de session

Ouverture de session

Nouvel utilisateur
Inscrivez-vous au site ServSafe International™ pour obtenir un identifiant utilisateur et un mot de passe.

[Inscrivez-vous](#)

Utilisateur existant

Identifiant utilisateur

Mot de passe

[Ouverture de session](#)

[Mot de passe oublié](#)

[Identifiant utilisateur oublié](#)

Vous devrez fournir les informations requises et créer vos propres identifiant et mot de passe :

ServSafe International

Accueil | Coordonnées | Aide | Ouverture de session

Formulaire d'inscription pour utilisateur

REMARQUE : Si vous vous inscrivez pour vérifier votre note, veuillez saisir votre nom exactement tel qu'il apparaît sur votre feuille de réponses à l'examen.

Prénom, initiales et nom de famille*

Titre

Nom de l'entreprise

Adresse municipale* Address Line 1 Address Line 2

Pays* ▼

État/province/région* ▼

Ville, village ou municipalité*

Code postal*

Téléphone*

Télécopieur

adresse de courrier électronique*

Préférence linguistique* ▼

Nom d'utilisateur*

Mot de passe*

Répéter le mot de passe*

Question secrète* ▼

Réponse secrète*

Cette section est requise uniquement si vous avez besoin des notes d'examen

Si vous avez passé un examen et que vous souhaitez vérifier votre note d'examen, veuillez saisir le numéro de la session d'examen ci-dessous. Vérifiez si votre note d'examen est disponible dans le Rapport de suivi de session d'examen. **REMARQUE** : Si vous êtes sur le point de passer un examen en ligne, ne remplissez pas le champ « Numéro de session d'examen » ci-dessous.

Numéro de session d'examen Remarque : Examens terminés seulement

Sauvegarder

Une fois l'inscription effectuée, vous vous **identifiez** avec vos nouveaux identifiant et mot de passe.

ServSafe INTERNATIONAL **ServSafe International™**

Accueil Coordonnées Aide Ouverture de session

Ouverture de session

Nouvel utilisateur

Inscrivez-vous au site ServSafe International^{MC} pour obtenir un identifiant utilisateur et un mot de passe.

[Inscrivez-vous](#)

Utilisateur existant

Identifiant utilisateur

Mot de passe

[Ouverture de session](#)

[Mot de passe oublié](#)

[Identifiant utilisateur oublié](#)

Dans le champ « Code d'accès au cours », saisissez le code d'accès à 16 chiffres qui vous a été communiqué et cliquez sur « échanger ». Votre cours se lancera automatiquement.

ServSafe International

Bienvenue Tim | Accueil | Coordonnées | Aide | Mon profil | Se déconnecter

Étudiants

- Acheter des produits
- État du bon de commande
- Suivre un cours en ligne
- Passer un examen en ligne
- Afficher les notes de l'examen
- Imprimer le certificat

Formateurs/ Surveillants d'examen

- Acheter des produits
- État du bon de commande
- Planifier un examen en ligne
- Commander/imprimer l'examen
- Afficher les notes de l'examen
- Surveiller des examens en ligne

Liens vers d'autres ressources

- Recherche de certificat
- Gérer les cours en ligne
- Aide
- Aide en d'autres langues
- Devenir un formateur/surveillant d'examen

Mes cours

MES COURS | ASSIGNER UN COURS

Cours	État du cours	Date d'expiration	Lancez le cours
ServSafe Food Safety Online Training, Fifth Edition	En cours	09/12/2010	Cours expiré
ServSafe Online Course Fifth Edition - UK	En cours	09/12/2010	Cours expiré
ServSafe Food Handler Online Course	Non commencé	28/06/2017	Cours expiré

Échanger le code d'accès au cours

Code d'accès au cours:

Si vous ne voyez pas le cours qu'on vous a attribué, saisissez votre code d'accès au cours et sélectionnez Échangez. Les codes sont sensibles à la casse. Inclure tous les tirets.

Pour lancer votre cours :

1. Confirmez que votre ordinateur répond aux exigences matérielles et logicielles en cliquant [ici](#).
2. Cliquez sur le bouton de lancement situé à côté du nom du cours. Si vous n'avez pas de cours, échangez, ci-dessus, votre clé d'accès au cours.

Veuillez prendre note : Les utilisateurs disposent d'un an à compter de la date d'achat pour lancer le cours. Les cours en ligne ServSafe sur la salubrité des aliments arrivent à terme 90 jours après le lancement.

Veuillez noter que vos données de cours sont à la disposition de la personne qui a acheté votre cours.

Le temps nécessaire pour effectuer une formation dépend de l'expérience en informatique de la personne et de ses connaissances en sécurité alimentaire. En général, elle dure entre quatre heures et demie et six heures.

Un examen en ligne est inclus avec le cours. Une fois le cours terminé et l'examen réussi, les utilisateurs ont la possibilité d'enregistrer et imprimer leur certificat ServSafe International Food Safety qui prouvera leurs connaissances en sécurité alimentaire